

Porte des Alpes Entreprises se veut un acteur de poids du territoire

À l'occasion de son AG annuelle, qui se tiendra le 11 février, le regroupement des entreprises de l'est lyonnais souhaite démontrer qu'elles participent pleinement au développement du territoire.

Démontrer le poids économique des entreprises de l'est-lyonnais ! C'est l'objectif de Porte des Alpes Entreprises (PDAE), regroupant des sociétés de Bron et de Saint-Priest, lors de son assemblée générale annuelle, qui se déroulera le 11 février prochain dans les locaux des Écoles Militaires de Santé Lyon-Bron. Créées il y a tout juste deux ans, de la fusion l'association brondillante Parc du Chêne et de Entreprises de Saint-Priest Parc Technologique, cette grand-messe poursuit un objectif majeur, comme le souligne Jean-Luc Brocard, le vice-président de ce groupement professionnel : « nous souhaitons prendre date et démontrer que nous sommes une réelle force pour le territoire, son attractivité et que nos actions et messages doivent être pris en compte dans

le débat public et économique ».

Quoi de neuf pour 2025 ?

De fait, PDAE présentera son bilan 2024 et ses projets 2025, issus du travail de ses neuf commissions de travail. Avec au cœur des débats, des problématiques comme la mobilité, la cybersécurité, la RSE et autres qui ont fait l'objet de rencontres business et de discussions avec les collectivités tout au long du dernier exercice.

Des collectivités seront présentes à cette AG. Fabrice Pannekoucke, Président de la Région, Émeline Baume, 1^{re} Vice-Présidente de la Métropole de Lyon, ainsi que Jérémie Bréaud et Gilles Gascon, respectivement maires de Bron et de Saint-Priest, prendront la parole.



À noter également, l'intervention de Karine Forien, Senior Vice-Président Strategy & Sustainability & communication de Renault Trucks, qui interviendra au sujet des enjeux de la décarbonation. Le Medef viendra présenter, pour sa part, l'action Marcher pour Entreprendre, liée à la création d'entreprises.

PDAE : en quelques chiffres

180 entreprises adhérentes pour 11 000 salariés, 45 secteurs d'activité représentés.